



### HAGEN

#### **Hagener Schützenfamilie ließ ihre erfolgreichen Schützen hochleben**

In einen herbstlich geschmückten Festsaal verwandelte sich die Aula der Heinrich-Heine-Realschule in Boelerheide. Der Schützenkreis Hagen feierte dort sein traditionelles Herbstfest. Einer der Höhepunkte war der festliche Einzug aller anwesenden Königs- paare, angeführt von Kreiskönig Friedhelm Busbach und seiner Königin Ruth Busbach. Kreis- sportleiter Uwe Arnswald über- gab die Kreisstandarte für die be- ste Vereinsleistung beim Kreis- pokalschießen erneut an den SV Lennetal. Unterstützt vom Kreis- vorsitzenden Hans-Joachim Eulerich ehrten Arnswald und die Kreisjugendleiterin Doris Appel- baum die Hagener Teilnehmer an

den Deutschen Meisterschaften. Einen Silberbarren erhielten: Ker- stin Appelbaum und Stefanie Ranglack (beide Lennetal), Florian Kappel (SV Emst-Bissingheim- Oberstadt), Wolfgang Luczak (SV Hagen-Unterberg) und Ralf Beh- ler (TSV Hasperbach). Bürger- meisterin Brigitte Kramps, Willi Bögemann vom Stadtsportbund, der Ehren-Kreisvorsitzende Emil Gens, das Ehrenmitglied Udo Leibelt sowie der Bezirksvorsitzende Hans-Joachim Frank gehörten zu den ersten Gratulanten. Nach so vielen Ehrungen feierte die Ha- gener Schützenfamilie zu den schmissigen Rhythmen der Tanz- kapelle »Verwandt« bis spät in die Nacht. Rüdiger Schmithüsen



2005-12-01 – SW